



医療福祉生協連

3/31 までラストスパート

「総達成」月間 NEWS

2025年3月18日 発行

No. 3



下関支部 寒空の中、目標にこだわり連日、訪問行動へ

2/14、下関支部単独で訪問をしました。Sさん宅へ運営委員 2 名で訪問。ちょうど出かけられるところだったのですが、2/23「新春のつどい」と「加入のご案内」をしました。23 日のつどいには参加してもらえそうだったので、当日、お会い出来たらフォローすることにしました。

翌日 2/15 は下関支部の理事と運営委員、支援部の 3 名で訪問行動を行いました。手配りをしていた組合員さんが入所され、手配りができなくなったと連絡を受け、新しい引き受け手を探すことにしました。手配り先だった組合員宅を訪問し、快く引き受けてくださる方がおられました。「紹介カード」をお渡しして、「ぜひ、今度はお知り合いの方をご紹介ください。」と、お願いしました。



○運営委員さんと訪問対話中に一緒に記念撮影

初めての手配りさん交流会 にワクワク・・・防府支部



佐波公民館に集まった防府支部の 11 名の手配りさん

2/16、防府支部では結成後、初めて「手配りさん交流会」を開催。当日 11 名の手配りさんが参加しました。美味しいお弁当を食べながら、健文会に入ったきっかけなどをリレートーク。50 周年の記念動画や保健学校の認知症予防の動画などを観ました。「あらためて健文会の歴史を知ることができて良かった。」「ずっと昔からいろんな活動をしてきたんだね。」など、活発な意見が出されました。和気あいあいとした雰囲気の中でビンゴゲーム。当たった方は景品をうれしそうに持って帰られていました。普段、健文会のことを皆さんとゆっくりお話する機会がなかったので、とてもいい交流の時間になりました。

年度末(3/31)まで 残り13日

月間の追い上げのなか、ここ連日、在宅介護福祉事業部の職場から、加入や増資のうれしい成果が届いています！

本日は支援センターより、増資2件分(5万円)が届きました！！

残り期間、2週間です。さあ、ラストスパートですよ～👊